



# Rapat Paripurna Serah Terima Jabatan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Barito Kuala Koorcab Rem 101 PD VI/MIW

Maskuri - [BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID](http://BARITOKUALA.KAMPAI.CO.ID)

Oct 24, 2022 - 18:04



Rapat Paripurna Serah Terima Jabatan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Barito Kuala Koorcab Rem 101 PD VI/MIW

BARITO KUALA - Rapat Paripurna dalam Rangka Serah Terima Jabatan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Barito Kuala Koorcab Rem 101 PD VI/MIW\* bertempat di MaKodim 1005/Barito Kuala Jln. Panglima Batur No. 1 Kel. Ulu Bateng, Kec. Marabahan, Kab. Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan.Senin(24/10/2022)



Hadir pada acara tersebut antara lain Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Barito Kuala Ibu Dian Ari Priyudono, Pejabat baru Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Barito Kuala Ibu Eva Kardiman Gultom, Pasi Pers Kodim 1005/Barito Kuala Lettu Inf Suhardi (Pembina Harian), Para pengurus Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Barito Kuala

Sambutan Pembina harian Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Dim 1005/Barito Kuala lettu Inf Suhardi

Puji syukur kehadiran Allah SWT karena dalam kesempatan ini rapat paripurna dalam rangka serah terima jabatan ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII Kodim 1005/Barito Kuala, dalam kesempatan yang berbahagia ini kami ucapkan selamat datang kepada Ibu Eva Kardiman Gultom di Makodim 1005/Barito Kuala, semoga ibu beserta keluarga diberikan kesehatan dapat melanjutkan kepemimpinan ibu Dian Ari Priyudono di masa mendatang.

Persit Kartika Chandra Kirana adalah organisasi dinamis mengikuti dinamikanya organisasi di lingkungan TNI-AD, sebagai konsekuensi adanya pergantian jabatan, otomatis kepengurusan ketua Persit segera menyesuaikan dengan pejabat baru. Pergantian jabatan adalah merupakan proses yang wajar di dalam sebuah dinamika organisasi, sebagai seorang istri prajurit memang harus mampu bersosialisasi dengan baik agar dapat mengembangkan potensi yang di miliki, jadilah wanita yang berkualitas dan berkuantitas sesuai dengan tuntutan era reformasi sekarang ini.

Saya mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dian Ari Priyudono atas kepemimpinan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVIII ini, semoga di tempat yang baru ibu sekeluarga diberikan kesehatan dan keberhasilan. Serah terima jabatan dan alih tugas di lingkungan Persit Kartika Chandra Kirana merupakan suatu hal yang biasa dan lazim, karena berkaitan dengan kepindahan dan alih tugas suami. (PENDIM 1005)